

## Pakt ÖGD

### Coach für den Digitalisierungsmarathon gesucht?

Die Fördermittel wurden beantragt, die Genehmigungsbescheide treffen bald ein. Benötigen Sie als Gesundheitsamt jetzt fachkundige Unterstützung bei Ihrer Digitalisierungsstrategie? Sie müssen Spezifikationen erstellen sowie Anbieter und Ausschreibungen beurteilen? Wir möchten Sie dabei unterstützen!

#### Wer wir sind

Detecon ist eine Management- und Technologieberatung mit über 40 Jahren Erfahrung. Unsere Branchen-Expert\*innen sind auf die Digitale Transformation im Bereich Health spezialisiert und mit dem Pakt Öffentlicher Gesundheitsdienst (ÖGD) bestens vertraut. Wir haben bereits Gesundheitsämter bei der Erstellung von Förderanträgen unterstützt und mit entsprechenden Softwarelieferanten zusammengearbeitet. Wir begleiten Sie im Rahmen Ihrer Digitalisierung umfassend von der Strategie über die Konzeption bis hin zur Implementierung.

#### Wie können Sie Maßnahmen aus den Förderanträgen umsetzen?

Sie sind bei weiteren Schritten nicht auf sich allein gestellt: Die Projektträger unterstützen die Zusammenarbeit mit kompetenten, externen Beratungen. Diese können Sie sowohl inhaltlich als auch operativ bei Ihren Digitalisierungsprojekten begleiten.

Bei diesen Themen können wir Sie unterstützen:

Digitalisierungsstrategie

Projektsteuerung

Prozessdokumentation

Veränderungsmanagement

Begleitung von Softwareweiterentwicklung- und Neuanschaffung

Beratung zur Erstellung bzw. Anpassung von Konzepten

IT-Sicherheit und Datenschutz

Medienbruchfreier Datenstrom

**Kontaktieren Sie uns und vereinbaren Sie ein unverbindliches Gespräch!**



**Oliver Grotius**  
+49 15146330487  
Oliver.Grotius@detecon.com



**Dr. Alexander Müller**  
+49 171 3388824  
Alexander.Mueller@detecon.com



**Naomi Ketteler**  
+49 151 26122794  
NaomiAnn.Ketteler@detecon.com

**Besuchen Sie unsere Webseite!**

